

| 今週のセルグループ(赤字) | | | 4月2日(日)~4月8日(土) | |
|-----------------|--------------------|----------------|-----------------|--|
| セル | 次回の日時 | 場所 | 人数 | 前回の証しなど |
| グレイス 鈴木千姉 | 4/7(金) 午後8:45 | 鈴木宅 | 3/24 5名 | 口には出さないけど自分もつぶやいているな、と気づいて悔い改めました。 |
| Gospel 鈴木尚姉 | 4/8(土) 午前10:00 | Zoomで 分かち合い | 3/23 3名 | 桜を見ながら交わりの時間を持つことができました。 |
| オikos 磯貝姉 | | LINEで 分かち合い | 3/26 7名 | 愛する事を選んで過ごす時神様は仕事の知恵もやる気も守って下さりた感謝だけです。 |
| からし種 磯貝姉 | 4/13(木) 午前10:00 | Zoomで 分かち合い | 3/23 3名 | 愛せない思い、高ぶりがある。罪がいっぱいある。一つ一つ悔い改めました。 |
| ユース 岩下兄 | 4/12(水) 午前10:00 | Zoomで 分かち合い | 3/1 3名 | 自分から心を開くことで、相手も心を開いてくれたと改めて教えられました。 |
| Rock 鈴木洋兄 | 4/11(火) 午後8:30 | 交わり | 3/15 3名 | 神様との個人的な関係を深めることが必要ではないか。 |
| シャローム 平岩姉 | 4/8(土) 午前10:00 | 平岩宅 | 3/20 4名 | 夕食の交わりをしました。私たちの生活の中心に主がいてくださることを感謝します。 |
| なつめやし 高橋智姉 | 4/9(日) 練習後 | 高橋宅 | 3/19 5名 | セルリーダーのためにお祈りください。 |
| リジョイス 杉本姉 | 4/11(火) 午前10:15 | 赤塚宅 | 3/14 3名 | そっとしておいてもらいたいかも。でも好意を持っているシグナルは嬉しいだろうなあ。 |
| ジョイフル 穂刈兄 | 4/2(日) 礼拝後 | 交わり | 3/24 7名 | セルリーダーのためにお祈りください。 |
| アガペ 長塚姉 | 4/16(日) 練習後 | コミュニティ センター | 3/26 4名 | お花見の交わりをしました。主が造られた桜。とても綺麗でした。主に感謝します。 |
| サクセス 鈴木勝兄 | 4/16(日) 練習後 | コミュニティ センター | 3/26 8名 | 交わり。それぞれの必要のためにみんなでお祈りしました。 |
| リーダーズ セル | 4/12(水) 午後7:00 | Zoomで 分かち合い | 3/8 25名 | 来週です。 |
| セル研修 | 休講 | | | |
| ビジョン 平岩恵兄 | 4/2(日) 午後3:30 | LINEで 分かち合い | 3/26 2名 | 悔い改めて、このことも神様が起こされていることだと受け取ることができた。 |
| worship 長塚寛兄 | 4/16(日) 礼拝後 | 長塚寛宅 | 3/26 4名 | 出来ない自分を現すのが嫌で、プライドがあって誰にも言うことが出来なかった。 |
| 高校生 平岩姉 | 4/2(日) 午前8:30 | 第三教室 | 3/26 3名 | 人と比べる必要はないし、自分の罪を自覚していつもへりくだる必要があると示された。 |
| 中学生 梅田姉 | 4/2(日) 午前8:30 | 第四教室 | 3/26 4名 | 口には出していないけどこれも罪とはっきりわかって神様に今までの罪を悔い改めた。 |
| キッズ2 小山姉 | 4/2(日) 午前8:30 | 第二教室 | 3/26 3名 | セルリーダーのためにお祈りください。 |
| キッズ1 芳井姉 | 4/2(日) 午前8:30 | コイノニア ルーム | 3/26 9名 | イエス様は赦してくれるから、ちゃんとイエス様に全部言いたいって思った。 |
| Shine 小原姉 | 4/9(日) 練習後 | 小原宅 | 3/26 3名 | 神様から離れると、また元に戻ってしまうという恐れがあります。 |
| ギデオン 芳井兄 | 4/8(土) 午後6:30 | 芳井宅 | 3/25 3名 | 家庭内で話し合う機会が与えられた。主の最善がなされている。 |
| カルバリ 野田兄 | 4/4(火) 午前9:00 | 野田宅 | 3/7 8名 | 怒りがあることに気付かされて、祈りながらサタンの声がハッキリと分かりました。 |
| 神の家族 伊岐見真姉 | 4/9(日) 午後6:30 | LINEで 分かち合い | 3/26 名 | セルリーダーのためにお祈りください。 |
| ぶどうの枝 成瀬兄 | 4/16(日) 午後2:00 | コミュニティ センター | 3/26 5名 | 旦那にみんなで祈ったことを伝えることができました。 |
| 恵み 菅原姉 | 4/2(日) 礼拝後 | コミュニティ センター | 3/19 4名 | セルリーダーのためにお祈りください。 |

| 礼拝奉仕 | 聖日礼拝 | | 祈祷会 | |
|------|-----------------|------|------|-----------------|
| | 司会 | 奏楽 | | 奏楽 |
| 今週 | 4/2(日) | 大高愛姉 | 岩下渚姉 | 4/6(木) 大高愛姉 |
| 来週 | 4/9(日) イースター | 大高愛姉 | 鈴木千姉 | 4/13(木) 鈴木千姉 |

※ 本日礼拝後、キッズ、中学生、高校生セルの交わりがあります。祝福をお祈りください。

※ 4/4(火)のバイブルスタディは休講になります。

※ 来週4/9(日)は、イースター感謝礼拝です。祝福をお祈りください。イースターをお祝いして愛餐会もあります。ご参加ください。イースター感謝献金は専用の献金袋でお捧げください。

※ 黒岩実兄弟のお母様(黒岩千恵さん)が亡くなりました。兄弟と残されたご家族の慰めと平安のためにお祈りください。

祈りの課題

- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人々の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
- ・ギデオン協会の働きのために
- ・セルグループの祝福
 - ▶ LTG人生変革グループの祝福
- ・プレイヤーハウスの祝福のために

働きを覚えて

- ▶ バイブルスタディの働き
- ▶ リバイバルクワイヤーの働き
- ▶ リバイバルママズの働き
- ▶ 那古野アウトリーチの働き
- ▶ 祈祷会の祝福
- ▶ 日曜礼拝の祝福
- ▶ 牧師の働き

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 10:00~11:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 8:30~9:50

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:45~午後1:00
☆礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈祷会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈祷 (木曜) 午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1444

2023年4月2日(日) 発行 4月第1週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 10時

- ・讚美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- ・讚美
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧ください。)
- ・連絡

お願い

- (1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- (2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ わたしは主、あなたをいやす者である。(出エジプト記15章 26節) [いやし] 新改訳第3版

日曜日は教会へ

主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0012 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝

宝を見つけた人



「マタイの福音書13：44 天の御国は畑に隠された宝のようなものです。その宝を見つけた人は、それをそのまま隠しておきます。そして喜びのあまり、行って、持っている物すべてを売り払い、その畑を買います。」

かけがえのないものを手にした

5年前、^{ピョンチャン}平昌 冬季オリンピックで金メダルを獲得した^{はにゅう ゆづる}羽生結弦さんは、オリンピックの3か月前に^{じんたい}靱帯を損傷する大けがをしました。直前の大会を治療やりハビリのために欠場していてblankがあり、さらには痛み止めを打たないとジャンプも跳べない状態だったにもかかわらず、男子シングルで66年ぶりとなるオリンピック2連覇を果たしました。優勝した直後、「どんなオリンピックでしたか」と尋ねられると彼は、「とにかく捨てて、捨てて、捨てる作業をしたオリンピックでした」と答えました。「自分の欲を捨てた」ということでした。彼はゲームが好きだそうで、けがをしてからは一切やめたそうです。そして最後に、「このオリンピックで何を得たのか」と尋ねられると、「幸せを得ました」と答えたそうです。自分の生活のあらゆるものを犠牲にしても、「金メダル」というかけがえのない目標を手にしたいと願う彼の思いが全面に現れている言葉だと感じました。

人に愛を求めていた

私たちは、「イエス・キリスト」という宝を見つけた者ですが、救われる前は、真の神様を知らないで生きて来ましたので、真の愛を知りませんでした。ですから、人に愛を求めていました。

「愛してくれるなら私も愛する、愛してくれないなら私も愛しません。」と、自分を愛してくれる人に対しては愛を示して、そうでない人は自分の中から排除してしまう、というような生き方をしてきました。相手のことを思いやり親切にして、良いことをしているように思えても、その愛は長くは続きません。仕事や勉強も、自分が人から愛されるために、振り向いてもらうために必死に頑張ります。人と関わるたびに、相手の反応がちょっとでも悪かったりすると、「私嫌われているのかな」「受け入れられていないのかな」と考え始めてしまいます。「自分から愛を持って伝えよう」と思っても、もし自分の思い通りの反応でなかった時に傷つくのが怖いので、「こんなこと言ってどう思われるだろうか」と感じて、言いたいことが言えなくなります。

人はだれでも心の中に満たされない空虚感のようなものがあって、それを満たすために人に愛を求め、愛に飢え渴いています。人はだれでも、愛の源であられる神様に会わなければ、本当の愛を知ることはできませんし、人を心から愛して生きることは決してできません。

私は宝を見つけた

私たちは、福音を聞いてイエス・キリストに出会い、神の愛を知り、「神様は、こんな罪ある私のことを愛し受け入れてくださったのだ」と知りました。宝を見つけた瞬間でした。本来であれば、さばかれて当然、赦されるはずのないほどの罪を犯している者であるにもかかわらず、神は、ご自分のその愛のご性質ゆえに、私たちが罰しないで御子イエス・キリストを遣わして、罪から救われる道を示してくださいました。聖書は、「ここに愛があるのです。(1ヨハネ4：10)」と言います。私たちは罪の赦しを受け取り、一切の罪がきよめられ、心のうちにあった怒りなどの思いは完全に消え去りました。そして、神との間にあった^{へだ}隔ての壁が取り除かれ、その心に神の愛が届くようになり、神の愛が満ちあふれました。「ここに答えがあったのだ。私は神に愛されている。だからもう人に愛を求めなくてもいいのだ」と知りました。神の愛を知った人は、人と接する時、自分の思い通りの反応がなかったとしても、たとえ拒絶されたとしても、「私はあなたのそのありのままを愛していますよ。嫌がってはいませんよ。」と自ら犠牲を払い、愛を示すことができます。また、日曜日に、教会にやって来て礼拝をすること、献金すること、ご奉仕することなど、すべてのことが、「主のためにささげたい」という愛が動機で行うように変えられて行きます。

神と人を愛することに夢中になろう

私たちは、神が望んでおられる、「あなたの神、主を愛しなさい。(マタイ22：37)」「あなたの隣人を自分自身のように愛しなさい。(同22：39)」というみことばを喜んで行いたいと思います。神を愛し、人を愛することに夢中になると、私たちは、人を恐れることや、人をさばくこと、怒ることから解放されません。かえって、「自分から愛を現して行きたい」と、さらに「与えたい」「愛したい」と願うようになります。私たちの本音は「愛したい」です。罪の赦しを受け取り、神の愛が届くようになった私たちの心には、「神を愛すること、人を愛することは、私がもとから望んでいたことだったのだ」という素直な思いが与えられ、心から愛することができるようになります。

私たちは、一度手にしたこの素晴らしい宝を決して手放したくはありませんし、「自分の持てるすべてのものと引き換えにしても、手にしたいと思えるかけがえのないものを持っているのだ」という自覚を持って歩んでまいりましょう。神の愛は、この世の価値観で生きていては決して経験することのできないかけがえのないものです。(岩下 栄作)